
7. Klasse Lektion 8

1. Die Erklärungen

(1) Die Steigerung und Vergleich der Adjektive; Der 
      Komparativ(  Siehe Lektion 1 - 8te Klasse  ) 
    
(2) Der Superlativ (  Siehe Lektion 1 - 8te Klasse  ) 

(3) Die Steigerung des Adjektivs «     bon   ».

Das französische Adjektiv « bon» verändert sich in dem Komparativ und in
dem Superlativ. Analysieren wir jetzt das Adjektiv in dem Positiv,
Komparativ und in dem Superlativ. 

      Positiv         Komparativ       Superlativ

männlich(Einzahl) bon            meilleur       le meilleur

weiblich(Einzahl) bonne           meilleure      la meilleure

männlich(Mehrzahl) bons            meilleurs      les meilleurs

weiblich(Mehrzahl) bonnes  meilleures      les meilleures

   Zum Beispiel     : 

Sophie est bonne en langues, Laure est meilleure et Christine est la meilleure.
          Sophie ist gut in Sprachen, Laure ist besser und Christine ist die 
          Beste. 

(4) Die Bildung der Verben (  avoir, être   und   aller  ) mit der  
        Zeitform  (  L’imparfait  )  –    (  Siehe  Lektion 1 -     8te Klasse  )            

(5) Die  Bildung  der  Verben, die  auf    (  er  )    sind,  mit  der 
      französischen Zeitform     (  L’imparfait  ).     Z.B (téléphoner,    
      aider, regarder etc)   –   (  Siehe Lektion 1 - 8te Klasse  )            
(6) Die Bildung der Verben     (manger, commencer)   mit der Zeitform     
      (  L’imparfait  )    - (  Siehe  Lektion  1 - 8te Klasse  )
     
      
(7) Die  Bildung  der   französischen Verben,  die  auf    (  ir  )    enden,   mit 

der Zeitform   (  L’imparfait  ) .   Zum Beispiel   (sort  ir  , ven  ir  , ouvr  ir   usw)   
   -  (  Siehe Lektion 1 -   8te   Klasse  )



      

(8) Die  Bildung  der  französischen Verben, die  auf      (  oir  )    enden,  mit 
      der  Zeitform   (  L’imparfait  ) .   Zum  Beispiel    (v  oir  , pouv  oir  ,  voul  oir   

   etc)     -  (  Siehe Lektion 1 - 8te Klasse  )

(9) Die Bildung der französischen Verben, die  auf     (re)     enden, mit der  
     Zeitform     (  L’imparfait  )   Z.B (prend  re  , fai  re  , di  re  , li  re  , écri  re  )   - (  Siehe 
     Lektion 1 - 8te Klasse  )       

(10) Die Zeitformen   (  L’imparfait   et   le passé composé)  .   Wann gebraucht 
       man  die Zeitform     (L’imparfait)     und wann gebraucht man   (  le passé    
       composé)   in  einem  Text  oder  Gespräch? - (  Siehe Lektion 1 -  8te 
       Klasse  )       

 

  (11) (pendant/pendant que  ):   Wann gebraucht man     (pendant)   
          und wann gebraucht man     (pendant que)?

         (pendant) meint „während“ auf Deutsch. 
(pendant que) meint auch  „während“ auf Deutsch.

(pendant) ist eine Präposition. 
(pendant que) ist ein Bindewort und es steht in einem Nebensatz. 

Analysieren wir einige Beispiele: 

(a) 

Monsieur Trousseau a joué aux cartes  ____________ toute la nuit.
Herr Trousseau hat während der ganzen Nacht Karten gespielt. 

(pendant)     ist    eine   Präposition   hier.  Warum    ist   (pendant)    eine    



Präposition und wie kann man das erkennen? 

Wenn   kein   Verb   nach   dem   Wort  (pendant)   steht, wird   man  das 
deutsche  Wort  (während) mit (pendant) übersetzen. (pendant) steht auch oft vor
einem Temporaladverbiale. Z.Beispiel : (pendant la nuit, pendant la journée). 

Die Antwort lautet dann: 

Monsieur Trousseau a joué aux cartes pendant toute la nuit.
Herr Philibert hat während der ganzen Nacht Karten gespielt. 

(b) 

Monsieur Trousseau jouait aux cartes  ____________ sa femme dormait. 
Herr Trousseau spielte Karten, während seine Frau schlief. 

Monsieur Trousseau jouait aux cartes  : das ist der Hauptsatz. 
sa femme dormait:  Das ist der Nebensatz, da es ein Verb in diesem Satz 
                                 gibt.

 So steht nach (pendant que) ein Subjekt und ein Verb im Nebensatz. 

Die Antwort lautet dann: 

Monsieur Trousseau jouait aux cartes pendant que sa femme dormait. 
Herr Trousseau spielte Karten, während seine Frau schlief. 


